
SAVOIR-FAIRE
INDIRECT DISCOURSE         

INDIRECT DISCOURSE!!
Marc dit qu’il ne veut pas chasser.!

Marc says that he doesn’t want to hunt.

!
DIRECT DISCOURSE = DIRECT QUOTE!!

Marc dit: “Je ne veux pas chasser.” 
Marc says, “I don’t want to hunt.”

works with a verb related to speech such as: crier (to shout), 
demander, dire, expliquer, répéter, répondre!!

Solange explique que l’ouragan a causé des inondations.

When relating what someone said IN THE PAST, !
the tense of the verb in the indirect statement differs from that of the verb in the direct statement.

dire que, où, quand, 
comment, pourquoi, qui, 

combien…
dire si = tell whether/if

Marie a dit …

DIRECT! ! ! ! ! ! INDIRECT!!
“La rivière est polluée.”! ! ! ! que la rivière était polluée.!!
“Quelqu’un a pris mon appareil photo!”! ! que quelqu’un avait pris ton appareil photo.!!
“Un sécheresse menacera les poissons.”! qu’une sécheresse menacerait les poissons.!!
“J’utilisais des produits renouvelables.”!! qu’elle utilisait des produits renouvelables.!!
“Vous aviez vu des lions?”! ! ! que vous aviez  vu des lions.!

Marie dit : “…”

Présent!!
Passé composé!!

Futur!!
Imparfait!!

Plus que parfait

Imparfait!!
Plus que parfait!!
Conditionnel!!
Imparfait!!
Plus que parfait


